

2024-08-04

## Trascendió

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

[https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio\\_2187](https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio_2187)

QUE en el PRI están muy contentos porque el aspirante a su dirigencia nacional, Alejandro Moreno, se posicionó como el actor más crítico de la Reforma Judicial de la 4T. Sus mediciones lo ubican sobre decenas de personajes del PAN, incluso, sobre la ex candidata presidencial, Xóchitl Gálvez.

En el tricolor tienen sus "otros datos".

\*\*\*\*\*

QUE en el acto donde se dio el banderazo de salida a la producción de la refinería de Dos Bocas, la pasaron mal el gobernador de Tabasco, Manuel Merino y el director de la CFE, Manuel Bartlett, al ser abucheados por los trabajadores petroleros que asistieron al acto oficial.

Por el contrario, compitieron mano a mano en el aplausómetro el director de Pemex, Octavio Romero; el gobernador electo de Tabasco, Javier May y la gobernadora electa de Veracruz, Rocío Nahle, que se llevaron fuertes ovaciones que casi le compitieron al presidente López Obrador, quien siempre gana la competencia.

\*\*\*\*\*

QUE el ex gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, se reunió con el ex secretario del Trabajo, Javier Lozano y Guadalupe Acosta Naranjo del Frente Cívico Nacional. El panista publicó una fotografía de los tres en un restaurante y señaló que sus acompañantes son dos liderazgos que siguen dando batalla a favor de la democracia y libertades.

Hace unos meses el INE echó para atrás la propuesta de Acción Nacional para que Cabeza de Vaca fuera diputado.

\*\*\*\*\*

QUE la jefa de gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, nuevamente comenzó a usar el bastón que utilizó durante varios meses, como apoyo por una cirugía. Esto apenas en el arranque de su gira de agradecimiento, motivo por el cual podría haber reducido su número de actos al día, haciendo solo dos a diferencia de la campaña cuando efectuaba hasta 5 asambleas diarias.

\*\*\*\*\*

QUE con la creación del padrón de los perfiles de redes sociales de mujeres candidatas y servidoras públicas, para sumarlas a los sistemas de protección de las plataformas Meta y X, aprobado por el INE esta semana, en el que, a propuesta de la consejera Rita Bell López, se decidió sumar a consejeras electorales, nunca más tendría que volver a pasar lo que durante el pasado proceso vivió la consejera Erika Estrada, del IECM, a quien una horda de usuarios de X atacó, insultó y hasta amenazó de muerte por el simple hecho de votar a favor de emitir medidas cautelares para evitar que se calumniara a aspirantes con el mote de "cártel inmobiliario". Habrá que ver si funciona.